

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 5. April 2017

Knobel-Asse bei Mathematikolympiade der Wernigeröder Grundschulen gekürt

Ende März fand in der Hochschule Harz die 23. Matheolympiade der Wernigeröder Grundschulen statt. Daran nahmen in diesem Jahr 33 Grundschüler aus den dritten und vierten Klassenstufen teil. Während der Preisverleihung am 4. April 2017 wurden die jungen Teilnehmer in der Grundschule Adolph-Diesterweg geehrt. Wie in den vergangenen Jahren erwarteten die Schülerinnen und Schüler voller Spannung die Bekanntgabe der Platzierungen.

Die feierliche Eröffnung lag in diesem Jahr in den Händen des Kinderchors der Freien Grundschule Wernigerode unter der Leitung von Simone Drebenstedt. Nach der musikalischen Einstimmung begrüßte Wolfgang Berge (Schulleiter der Ganztagsgrundschule Stadtfeld) alle Anwesenden und beglückwünschte die diesjährigen Preisträger. Auch Silvia Lisowski vom Amt für Schule, Kultur und Sport ließ es sich nicht nehmen, den Kindern persönlich zu gratulieren. „Ihr könnt richtig stolz auf Euch sein, denn Ihr 33 Kinder seid die schlauesten Mathekinder Wernigerodes. Ich hoffe, Ihr erhaltet Euch den Spaß am tüfteln und lösen von Knobelaufgaben.“ Neben zahlreichen Eltern, Großeltern und Geschwistern gratulierten auch Landtagsabgeordnete Angela Gorr, Stadtratspräsident Uwe-Friedrich Albrecht, Rektor der Hochschule Harz Prof. Dr. Folker Roland sowie Ute Möllenberg von der Harzsparkasse den Kindern zu ihren Erfolgen.

Die Erst-, Zweit- und Drittplatzierten erhielten für ihre tolle Leistungen Medaillen, Urkunden, und Büchergutscheinen (1. Platz 20 EUR, 2. Platz 15 EUR, 3. Platz 10 EUR) und die Gesamtsieger in der Mannschaftswertung jeweils drei Freikarten pro Schüler für das Waldhofbad. Der Mannschaftssieg ging in diesem Jahr an die Kinder der August-Hermann-Francke Grundschule, die erstmals einen Wanderpokal überreicht bekam. „Wir haben uns in diesem Jahr etwas Besonderes ausgedacht, damit Ihr das ganze Jahr an Eure tolle Leistung erinnert werdet. Solltet Ihr den Pokal dreimal hintereinander gewinnen, dürft Ihr ihn sogar für immer behalten“ informierte Silvia Lisowski während der Preisübergabe.

Ein besonderer Dank im Namen der Stadt Wernigerode gilt allen Mitwirkenden und den Sponsoren Harzsparkasse und der Firma Hoffmann Bürobedarf und Einrichtungen für die Finanzierung der Sachpreise.

Übersicht der Sieger 2017

Klassenstufe 3

1. Platz	Sarah Feist	Grundschule August Hermann Francke
2. Platz	David Emmanuel Steinbach	Freie Grundschule Wernigerode
3. Platz	Marko Scharipow	Grundschule August Hermann Francke

Klassenstufe 4

1. Platz	Julian Wagler	Grundschule August Hermann Francke
1. Platz	Ewa Maria Hintz	Grundschule August Hermann Francke
2. Platz	Rafael Geiling	Grundschule August Hermann Francke
3. Platz	Johannes Pönitz	Grundschule August Hermann Francke

Platzierung der Schulen

1. Grundschule August Hermann Francke
2. Freie Grundschule Wernigerode
3. Grundschule Adolph Diesterweg
4. Grundschule Harzblick
5. Ganztagsgrundschule Stadtfeld
6. Grundschule Henning Calvör Silstedt

BU: Die Preisträger Matheolympiade 2017 mit ihren Urkunden und Blumen. © Winnie Zagrodnik